
Beratung zu HIV und Aids – Text in einfacher Sprache 
Beratung zu sexuell übertragbaren Krankheiten 

Wir beraten Sie: 

Wenn Sie Angst vor HIV und Aids haben. 
Wenn Sie Fragen zu HIV und Aids haben. 
Wenn Sie Fragen zu Geschlechtskrankheiten haben. 
Wenn Sie Fragen zu Hepatitis B und C haben. 
Wenn Sie jemanden zum Reden suchen. 
Wenn Sie nicht mehr weiterwissen. 

Die Beratung ist kostenlos. 
Alles, was wir besprechen, bleibt geheim. 
Sie müssen nicht Ihren Namen sagen. 

Wenn Sie möchten, testen wir Sie: 

Für die Tests zu HIV, Syphilis (Sü-fi-lis), Hepatitis B und C wird Blut abgenommen. 
Nach einer Ansteckungs-Gefahr mit HIV müssen Sie 6 Wochen bis zu einem Test warten. 

Für die Tests zu Chlamydien (Kla-mü-di-en) und Tripper (Gonorrhö – sprich Go-no-rö) machen Sie 
Abstriche oder geben Urin ab. 
Alles wird erklärt. 
Nach 1 Woche gibt es ein Ergebnis. 

Bitte schauen Sie in Ihrem Impfpass nach, ob Sie gegen Hepatitis B geimpft sind. 
Menschen mit Penis dürfen zuletzt 2 Stunden vor dem Termin auf die Toilette. (Urin) 

Kontakt 

Beratungsstelle für sexuell übertragbare Infektionen / HIV-Beratung 
R 1, 12 
68161 Mannheim 
1. OG (Information)
Die Räume sind barrierefrei erreichbar.

Online-Terminvergabe zur Beratung und Testung: 

Online-Termin 

Hinweis: Die Wartezeit auf einen Termin beträgt in der Regel vier bis sechs Wochen. Bitte notieren 
Sie sich den Termin, die Reservierungsnummer und den PIN-Code. Sie erhalten keine 
Terminbestätigung

Falls Sie an dem Termin nicht können, sagen Sie bitte hier ab.

Beratung und Testung (nur mit Termin) 

• Dienstag, 13 bis 16:30 Uhr
• Donnerstag, 8 bis 11:00 Uhr

Telefonische Ergebnismitteilung: 

Telefon: 0621 293-2249 

• Dienstag, 17 bis 18 Uhr
• Donnerstag, 11:30 bis 12 Uhr

https://tempus-termine.com/termine/index.php?anlagennr=198&anlagentoken=Gza1jK3Szy&anwendung=2&tasks=9041
https://tempus-termine.com/termine/index.php?sna=Tc9f5614d898530bc29241f856b37b59c&anr=198&anlagentoken=Gza1jK3Szy&action=open&page=delete
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